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令和４年度１学期終業式にて
7月20日（水）体育館にて1学期の終業式が行われました。校長先生からは、４月の始めに生徒た

ちへ伝えた「一人一人が、しっかりと目標に向かって、主体的に取り組み、充実した学校生活を送る
ことを期待します。」について、どの程度まで成果があげられたか?自分の描いた学校生活が送れたか?
との投げかけがあり、各学年ごとへの１学期の頑張りや運動会・総合体育大会そして夏休みの注意及
び２学期への期待等のお話がありました。また、各学年代表による「1学期を振り返って」の報告を
行いました。代表の話ですが、下記に掲載させていただきましたので、1学期の振り返る機会と２学
期に向けての話題としてあげていただければ幸いです。

１学年代表 １年1組 岩崎 めいな
明日からは、いよいよ夏休みですね。この１学期を長く感じたり、短く感じたり

した人もそれぞれいるのではないでしょうか。そんな１学期で、私はたくさんの経
験をしました。その中で、特に印象に残っていることが二つあります。
一つ目は、友達作りです。私は一人だけ、違う小学校から、この東金中学校に来

ました。１年生のほとんどが知らない人たちだったので、初めは、新しい環境にな
じめるかどうか、とても不安でした。しかし、同じクラスの何人かが私に「よろし
くね」と声をかけてくれたとき、それまでの不安な気持ちはなくなり、とてもうれ
しくなりました。入学式が終わり、中学校での生活が始まった後でも、色々な人が私に話しかけてくれて、
今ではたくさんの友達を持つことができました。そのおかけで、１学期の約４ヵ月間楽しく過ごすことが
できました。
２つ目は、部活動です。５月から開始された部活で私は、一番入りたいと思った部活に入部することが

できました。その部活では、２、３年生の先輩たちが、私達１年生のために、色々な事を優しく教えてく
ださいました。お手本を見せて、やり方などを丁寧に教えてくださいました。私も２年生や3年生になった
ら、先輩たちのように、次の１年生たちに教えられるように、今の練習に一生懸命取り組んでいきたいと
思います。
私はこの１学期をとおして、たくさんのことを経験し色々なことを学ぶことができました。2学期には

合唱コンクールなどの行事があります。さらに実力テストや中間テストもあります。テストでは一学期の
結果よりも少しでも点数があがれるように、しっかり勉強をできるようにしようと思いました。そして、
勉強だけでなく、部活や自分のやるべきことに精一杯取り組んでいきたいです。

２学年代表 ２年1組 遠藤 彩笑
私はこの４月に東金中に転校してきました。転校することが決まってから東金中

になじめるか不安でいっぱいでした。転校初日、学年のみんなの前での自己紹介は
緊張で準備しいた言葉がほとんど言えませんでした。ですが、初日からたくさんの
人が声をかけてくれて、すごくうれしかったです。クラスの友達とも少しずつ距離
が縮まり、この３ヵ月で東金中の生徒として楽しい毎日をすごせるようになってき
ました。
東金中での生活に慣れてきた頃に行われた運動会とグリーンスクール。運動会で

は、クラスの団結力が強まったと思います。それは、私のクラスで大繩とびの縄がなくなるという事件が
ありました。他人任せの所があり、誰も他人を気遣うことができませんでした。しかし、この一件があっ
てから、さらにクラス全体の気持ちが高まり当日、大繩とびで良い記録を残すことができました。
そして、「With new buddy～新しい仲間と共に絆を深めよう～」のテ－マのもと行われたグリーンス

クールでは、周りの友達の良い所や知らなかった事を知ることができ、友達との関わりがよりいっそう深
まったと思います。苦労の末、登り切った山登りでは頂上から富士山が見え、登っているときのつらさや
疲れ、めんどくささがいっきに晴れました。学年全員の団結力が強まったと思います。
私のクラスの学級目標は「あたりまえのことをあたりまえにできるクラス」まだこの目標は学習面、生

活面ともに達成できていません。東金中の合い言葉である「あじみそ」を大切にし、２学期もあたりまえ
のことがあたりまえにできるようにしていきたいです。

３学年代表 ３年２組 上代 智也
みなさんは、１学期何に全力を注ぎましたか。僕は最後の総体で結果を残すた

め、部活に全力を注ぎました。自分の得意なバッティング力の向上、苦手な守備
を上げるため普段の練習から本番と同じように一球一球を大切に頑張りました。
だからこそ、僕たち野球部は郡大会で優勝し、県大会への切符を手に入れました。
まだまだ、頑張りつづけようと思います。
そんな１学期も終わりをむかえ、明日から夏休みに入ります。僕たち３年生は

受験生です。学年として、受験への意識が高まり、勉強にも力を入れる人が増え
たように感じます。ですが、まだ授業に集中できていない人達もおり、個々の勉強に対する意識はバラバ
ラです。夏休みは、自分の苦手教科を中心に勉強し、９月２日にある実力テストで勉強の成果を発揮しま
しよう。そして、自分の希望する進路を実現させるために、今のうちから頑張っていきましょう。


